



RAMS Review

MR. JASON TOOTH, PRINCIPAL | MRS. MELISSA WILLS, ASSISTANT PRINCIPAL

Fechas importantes Puede	Boletín de Mayo
<p>Mayo</p> <p>3 – Reunión de atletismo de WJH a las 4:00 p. m. en Shepard High School</p> <p>Se debe entregar el permiso de 8.º grado para The Forge</p> <p>6 – Primer día de la Semana de Agradecimiento a los Maestros</p> <p>7– Asamblea cibernética BeSure para estudiantes de WJH a la 1:45 p. m. en el gimnasio de Worth Junior High School</p> <p>8– Reunión de la conferencia SSJHSC de 10 a. m. a 3 p. m. en Shepard High School</p> <p>Feria de arte WJH a las 4:30-6 p.m. en Worth Junior High School</p> <p>Reunión de la Junta de Educación del Distrito Escolar 127 de Worth a las 6 p.m. en la Escuela Secundaria Worth</p> <p>10 – Último día de la Semana de</p>	<p>Actualización de la construcción de WJH</p> <p>No podemos agradecer lo suficiente a todos por su paciencia ya que hemos comenzado la construcción en el lado este de Worth Junior High School. Éstos son sólo algunos recordatorios:</p> <ul style="list-style-type: none"> • En el extremo norte del edificio, avance hacia adelante al dejar/recoger para permitir que los automóviles entren al carril. • Durante la llegada y la salida, evite estacionarse en un lugar de estacionamiento para evitar la congestión que se crea cuando los automóviles necesitan salir marcha atrás de un espacio de estacionamiento. Esto ayudará especialmente a los miembros de nuestro personal que llegan a la escuela por la mañana. • Durante la salida, si usa la calle 112, es de sentido único en dirección oeste y el estacionamiento solo se puede realizar en el lado norte o sur de la calle. Hemos tenido familias que se estacionan en doble fila, lo que luego no permite que otros autos se muevan exitosamente por la calle 112 y causa congestión en la puerta de la escuela primaria Worth. <p>Acontecimientos alrededor de WJH</p> <p>¡Es un momento muy ocupado en Worth Junior High School! Queremos felicitar a nuestro equipo de Scholastic Bowl por su reciente participación en el SSJHSC Jim Willm Scholastic Bowl el sábado 27 de abril. El equipo trabajó duro en cada uno de sus partidos y amplió sus conocimientos de trivia. ¡Gracias a la entrenadora Sra. Catt por su trabajo con el equipo esta temporada!</p> <p>Nuestros estudiantes de la Banda WJH participaron recientemente en el Concierto Cooperativo Eisenhower en la Escuela Secundaria Shepard el miércoles 17 de abril. Los estudiantes han estado sonando increíble durante los ensayos de la mañana y esperamos escucharlos en el Concierto de Primavera de la Banda el 16 de mayo. ¡Definitivamente es la temporada de graduación ya que ellos también se están preparando para su actuación en nuestra ceremonia de graduación!</p> <p>Los artistas de WJH han estado preparando sus hermosos trabajos para la Feria de Arte de WJH el miércoles 8 de mayo de 4:30 a 6:00 pm en Worth Junior High School. Si tienes la oportunidad, ¡te animamos a que vengas y veas sus hermosas y creativas piezas!</p> <p>Reconocimientos especiales en WJH</p>

Agradecimiento a los Maestros

Se debe pagar el viaje de octavo grado a The Forge

11– Club de pesca WJH de 8 a 10 a. m. en el lago Katherine

17– Viaje de la clase de 8.º grado a The Forge en Lemont de 8:30 a. m. a 1:30 p. m.

20– Fiesta de graduación de octavo grado a las 3:10-5 p.m. en Worth Junior High School

21– Práctica de Graduación por la Tarde; Vale la pena la escuela secundaria

22– Práctica de graduación matutina *consalida temprana de octavo grado aproximadamente a las 11:00 a.m.*; Vale la pena la escuela secundaria

Ceremonia de graduación de octavo grado a las 7 p.m. en el gimnasio de Worth Junior High School

24– Condey Día de salida a la 1:20 p.m.

25– Club de pesca WJH de 8 a 10 a. m. en el lago Katherine

29- Último día de colegio

8 de junio– Club de pesca WJH de 8 a 10 a. m.; lago Katherine

El pasado miércoles 24 de abril fue reconocido como el Día Nacional de Agradecimiento al Asistente Administrativo. Queríamos tomarnos un momento para agradecer a nuestras maravillosas asistentes administrativas, la Sra. Castanon y la Sra. Katts, por todo lo que hacen para ayudar a toda nuestra comunidad escolar. Siempre están ahí para ayudar a todos los que ingresan a Worth Junior High School, así que tómate un momento para agradecerles la próxima vez que los veas o hables con ellos.

Queremos reconocer a los estudiantes de octavo grado Liliana Lukasiewicz y Noah Geras por representar a Worth Junior High School en el Desayuno de Reconocimiento de Estudiantes de South Cook de la Asociación de Directores de Illinois el 2 de mayo. Estos dos estudiantes fueron nominados por sus maestros de octavo grado y representan The RAMS Way durante su estadía aquí en Worth Junior High School.

La próxima semana, del 6 al 10 de mayo, es la Semana Nacional de Agradecimiento a los Maestros. Estamos muy agradecidos por el trabajo que nuestro personal hace cada día para ayudar a apoyar y hacer crecer a nuestros estudiantes. A principios de esta semana se envió información a las familias sobre una oportunidad para agradecer a un miembro del personal que ha tenido un impacto positivo en la vida de su(s) hijo(s). Si puede, tómese un momento para completar esa oportunidad o simplemente envíe un mensaje a un miembro del personal que le gustaría reconocer.

Inscripción para el año escolar 2024-2025
Nuevamente es esa época del año para registrar a su(s) hijo(s) para el año escolar 2024-2025 en el Distrito Escolar 127 de Worth. Asegúrese de completar su registro utilizando el sitio web del Distrito Escolar 127 de Worth. Si necesita ayuda para registrarse, comuníquese con la Oficina del Distrito al 708-448-2800.

Eventos de octavo grado
Aquí hay solo algunos recordatorios para nuestras familias de octavo grado sobre los próximos eventos:

- 3 de mayo: vence el formulario de permiso y la exención digital para The Forge
- 6 de mayo: los estudiantes recibirán sus carteles de graduación de la Clase de 2024.
- 10 de mayo: pago pendiente de The Forge
- 13 de mayo: los estudiantes regresan a casa con toga, birrete, borla y camiseta de graduación.
- 17 de mayo: excursión a The Forge
- 20 de mayo: fiesta de graduación de octavo grado después de clases
- 21 de mayo - Práctica de la tarde de graduación de 8.º grado
- 22 de mayo: práctica matutina de graduación de 8.º grado y salida temprana aproximadamente a las 11 a. m. (solo 8.º grado)

Última salida anticipada
Nuestro último día de salida temprana será el viernes 24 de mayo. Estos días le han brindado a nuestro personal la oportunidad de desarrollo profesional y mejora escolar. Los estudiantes de Worth Junior High tienen períodos de almuerzo más tempranos y salen a la 1:20 p.m.

Actualización de asesoramiento

Los asesores han completado el programa Second Step y recientemente comenzaron nuestra lectura de libros para toda la escuela titulada No me olvides por Ellie Terry. El libro trata sobre una nueva estudiante, Calliope June, que se muda a una nueva escuela secundaria y busca la aceptación de sus compañeros debido a algunas características únicas. Esta es una gran oportunidad para que nuestros estudiantes hagan conexiones entre las habilidades del Segundo Paso que han aprendido durante el año escolar y comprendan cómo aceptar a los demás sin importar las diferencias. ¡Queremos agradecer a la Sra. Valenti, nuestra especialista en medios bibliotecarios, por organizar la lectura de libros para toda la escuela durante las próximas cuatro semanas y finalizar con una visita virtual de la autora a Ellie Terry el 22 de mayo!

Seguimos alentándolo a tener conversaciones con su hijo sobre los temas que está aprendiendo en asesoría (y en todas sus clases). No dude en comunicarse con la Sra. Wills y/o el Sr. Tooth si tiene alguna pregunta sobre el Programa de aprendizaje socioemocional Second Step.

Al entrar en el último mes de este año escolar, les agradeceríamos su colaboración este año escolar para brindar las mejores experiencias de aprendizaje a los estudiantes de Worth Junior High. Cuando trabajamos juntos, tenemos la oportunidad de lograr grandes cosas para nuestra comunidad escolar. ¡Nos sentimos honrados de tener la oportunidad de servir como directores de su(s) hijo(s) y esperamos seguir haciendo crecer Worth Junior High School!

Deseamos a nuestros estudiantes de octavo grado lo mejor al comenzar su carrera en la escuela secundaria y esperamos ver a nuestros Rams actuales en el otoño. ¡Les deseamos a todas nuestras familias un verano seguro y maravilloso!

Atentamente,



Sr. Jason Tooth Sra. Melissa Wills
Director, Worth Junior High Subdirector, Worth Junior High

**Horario diario del
estudiante**

Desayuno

8:05 am - 8:15 am

Grados 6-8 Clases

8:15 am - 3:05 pm

Una nota sobre las ausencias

Si su hijo no estará en la escuela por algún motivo, llame a la línea directa de ausencia al **708-671-3999**, disponible las 24 horas del día para que dejes un mensaje. También puede comunicarse con nuestra oficina principal al **708-448-2803**. ¡Apreciamos su colaboración para educar a los estudiantes y mantenerlos seguros!